

Zeitschrift: Neue Wege : Beiträge zu Religion und Sozialismus
Herausgeber: Vereinigung Freundinnen und Freunde der Neuen Wege
Band: 74 (1980)
Heft: 10

Nachwort: Resolution zu den Jugendunruhen
Autor: Religiös-Soziale Vereinigung der Schweiz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Resolution zu den Jugendunruhen

Die Religiös-soziale Vereinigung der Schweiz hat an ihrer Jahresversammlung vom 27. September 1980 zu den Jugendunruhen in Zürich wie folgt Stellung genommen:

Wir wehren uns gegen die Kriminalisierung der Jugendlichen, die in ihrem Autonomen Jugendzentrum neue Formen solidarischen Verhaltens erprobten. Was ihnen zum Vorwurf gemacht wird: sich nicht zu distanzieren von Randgruppen und Opfern unserer auf Profit ausgerichteten Wirtschaftsordnung, sondern ihnen auf solidarische Art zu helfen, verdient im Gegenteil öffentliche Anerkennung und Unterstützung.

Wir verlangen darum von unseren Behörden die sofortige Wiedereröffnung des AJZ und die Einstellung aller Strafverfahren gegen die durch die massiven Polizeieinsätze provozierten Demonstranten.

Wir sind empört über die Verfügung der Staatsanwaltschaft, die Untersuchung gegen den Bezirksanwalt einzustellen, der mit einem Revolver auf einen Demonstranten geschossen hat. Wir verlangen vielmehr eine gründliche Abklärung aller Fälle, in denen die Polizei Verhaftete geprügelt und verletzt hat. Sonst wird das ständig gebrauchte Argument von der Verteidigung des Rechtsstaates zur Farce.

Diese Resolution wird auch von den «Christen für den Sozialismus» unterstützt.

Verantwortlich: Hansheiri Zürrer, Pappelstraße 8, 8055 Zürich.

Das Reich Gottes und die Generationen

Besinnungsabend mit Otto Hürlimann
am Samstag, 25. Oktober 1980, 19.30 Uhr, Gartenhofstraße 7, Zürich 4

Es lädt ein:

Der Vorstand der Neuen religiös-sozialen Vereinigung
